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行事
給食集会

１月 ２８日 に ， 給 食 集 会 が
ありました。婦人会長さんを
はじめ副会長さんまで御出
席くださいましてありがとう
ございました。

僕たちも，勉強後は腹が
へってたすかります。そのと
きの，メニューは，肉じゃ
が・みそ汁・ゆで玉子・ふ
りかけ・牛乳・御飯で豪華なものを作ってくれてありがとうご
ざいます。春夏秋冬の暑い日，寒い日も休まず毎日来てくだ
さって嬉しいですｌ。

これからも，休まず毎日の給食炊きをお願いします。

送別遠技大会
３月１３日，朝から送別遠

足がありました。まず最初
に 記 念 樹 （ 松 ） を 体 育 大
会の前に植えました。早く
か ら ， 光 輝 君 達 が 掘 っ て
軽 く 植 え て い た の で 楽 に
短時間で植えることができ
ま し た 。 桜 も 体 育 館 の 裏
に植えました。それから，
弘法様に登って陣取りをし
ました。滑ったりしてとて
もおもしろかったです。

そして，きゃばにおりておにごっこをしました。範囲が全部
だったのできつかったです。でも遊んだ後の御飯がすごくお
いしかったです。

， 。 「 」昼からは 球技大会がありました みんな おもしろかった
「盛り上がった 「負けて悔しい」などと言っていました。決勝」
も，白熱した試合ですごく盛り上がったので本当に良かったと

。 。思いました Ｆチームのみなさん優勝おめでとうございました
３月１３日は，ふたつの大きな行事がありました。とても大変

だったけど楽しくて思い出に残った行事だったのではないかと
思います。来年はもっともっといい行事にしたいと思いますの
で 期 待 し て て 下 さ
い。

ふれあい活動
２月１４日にふれあい活動がありました。今年のふれあい活動

は，たこ作りをしました。竹としょうじ紙を使う本格的な，六島
。 ， ，たこ作りでした 私たちは 初めてで何もわからなかったけど

おじいちゃんおばあちゃん方が優しく説明しながら教えて下さ
ったのですごくかっこいいたこ
ができました。手作りのたこが
完成したときとてもうれしかっ
たです。作った後，たこをとば
しに外に出ました。なかなかう
まくとばすことができなかった
とき，アドバイスをおじいちゃ
ん，おばあちゃん方にしてもら
って少しとばすことができまし
た。

こ の ふ れ あ い 活 動
が，終わった後宮乃首
までとばしに行きまし
た。風が強くて飛んだ
けど，からまってしまい
ました。ちょっと残念だ
っ た け ど お も し ろ か っ
たです。

老人会のみなさん，
ふ れ あ い 活 動 に 参 加 し
て下さってありがとうご

。 ，ざいました おかげで
楽しいふれあい活動になりました。来年もよろしくお願いしま
すネ！！！！

卒業式・卒業の集い
３月１６日の朝から，卒業式のため小値賀に行きました。
９時３０分，いよいよ卒業生の入場です。光輝君は，一番最

後のトリとして，入場してきました。卒業証書を手にするときの
光輝君は，かっこよかったです。卒業生が退場してから，１１時
４５分見送りがありました。バレーの先輩方に頑張ってねと言わ
れ，在校生は，うれしそうでした。

さて，六島に戻ってきた光輝君はみんなから「おめでとう」
と言われて，てれているようでした。

ちょうど２時になりました。卒業の集いの始まりです 「卒業。
生入場」で田中先生と光輝君が音楽室に入ってきました。来賓
の先生で浦校長先生も来てくれました。

別れの言葉では，忘れたところもあったけど思い出に残る
卒業の集いとなりました。くす玉も成功して良かったです。

勉強について
この１年間で難しかった教科

正輝
１，数学（関数）

２，英語（訳すこと）
３，理科（密度を出すこと）

明日香
１，理科（オームの法則）

２，数学（証明）
３，社会（歴史）

香
１，数学（証明）

２，理科（電気）
３，英語（単語）

＠この難しかった教科を，春休み終わってから簡単な教科とい
えるように，勉強して来年に向けて頑張りましょう！！



１年間の感想
３月１３日の送別遠足で，陣取

り，おにごっこをお弘法様とき
。 ，ゃ場でやりました 陣取りでは

はじめにつかまってとてもひま
で１試合が終わりました。２試 合
は，４対２くらいになって私のチ
ームが勝ちました。白熱した試
合でした。おにごっこでは，と
げがささり大変でした。最後に
弁当を食べ，光輝とのいい思い
出ができました。

明日香

私は，この１年間たくさんの行事があったので，とても大変
でした。４人で，大丈夫なのか心配でした。でも，ほとんどの

。 。行事がいい行事になったので良かったです 来年も頑張ります
香

中学校生活にどきどきし
ていた，４月の入学式の時
「中学校ってどんなところ

」 。だろう とつい思いました
だ ん だ ん 慣 れ て い く う ち
に，おもしろい，楽しいと
いう表情がありました。今
年 １年間たくさんの行事が

ありましたが，生徒会長を中心に一つ一つの行事を成功させる
ことができたので良かったです。 正輝

卒業生へ贈る言葉
卒 業 お め で と う ご ざ

います！！そして，生徒会
長 お 疲 れ さ ま で し た 。
高校生になっても，メチ
ャクチャ遊んで，メチャ
クチャ勉強していい高校
生活を送って下さいネ。

在校生より

あっという間に，１年が過ぎ時の流れのはやさに驚かされま
す。毎日明るく元気に過ごす生徒の姿や郷の方々の優しさに
支えられ，楽しく過ごすことができました。光輝君も無事に巣
立ち，寂しくなりましたが，日々成長する生徒達と一緒にこれ
からも頑張りたいと思います。
前田先生

今年１年間，皆例年以上に輝いていましたね。何事にも一生
懸命で，それぞれの役割を立派に果たしていたと思います。六
島分校に人数が少ないので，一人一人の力が大切になってい
ます。その事を皆，ちゃんとわかって充実した１年を送ることが
できたと思います。来年度も，今年以上に輝いて下さい。
川久保先生

１２月にイタリアから，松尾さんがいらっしゃいました。音楽
室で歌っていただき，その歌声に感動しました。おみやげもた
くさんもらいました。イタリアに行ってみたくなりました。

今年も，たくさんの行事をやってきましたが，４人で大変だ
ったでしょうけどよく頑張りました。郷のみなさんご協力あり
がとうございました。

田中先生

六島へ来たばかりの頃は，言葉がなかなか聞きとれず，何
の事を行っているのか考えながら話していたのを思い出しま
す。でも，皆さんの暖かさの中で，充実した１年を送ることが
できました。４月からは佐世保へ戻っていきますが，六島での
思い出を胸に，新しい学校でも頑張ります。１年間ありがとう
ございました。

川尻先生

早いもので，光輝君の中学校生活も終わりました。次は，
香さんと明日香さんの最後の中学校生活が始まります。何でも
全力投球で頑張って下さい。

「光陰矢のごとし」と言います。一日一日を大切にして下さ
い。

俵先生

What are you doing here, Tom?``
自信を持って堂々とした態度の香さんの一言で，英語劇は始

まりました。長いセリフをあっと言う間に覚えてしまった明日香
さん。３年生らしくちょっと余裕が見られた光輝君。そして，英
語を始めたばかりで単語もほとんど知らない状態でセリフの暗
記に挑戦した正輝君。急いで大道具を作ったりして大変でした
が，前田先生や川尻先生にも御協力いただいて何とか無事に

。 ，劇が完成しました たくさんのいろいろな思い出がありますが
４人ののみこみの早さにただただ驚かされた，学習発表会の
英語劇はいい思い出です。

川下先生

。 ，六島分校に赴任して１年間が過ぎました 浜の倉の歓迎式で
楽器の演奏で出迎えてもらったのが最初の生徒会活動との出
会いだったと思います。少人数での活動をどう進めているの
だろうかと，興味と心配と半々だったように思います。でも，１
年間活動を見せてもらって感心しました。全ての行事を，少な
い係で計画・準備・実施とてきぱきと実践して，全てがすばら
しい出来だったと思います。

来年は，さらに１人少なくなり負担が増えますが，今年度の
うえにさらにすばらしい活動を進めてくれることと期待していま
す。

岩本先生

１年間ご愛読ありがとうございました。４月からもよろしくお
願いします。

六島分校生徒会


